



## Alhué inaugura primer mamógrafo fijo en CESFAM de la Región Metropolitana

### Description

**El equipo de alta tecnología, financiado con \$160 millones por el Gobierno Regional Metropolitano, marca un hito en el acceso a la salud para las mujeres de la comuna.**

Con la presencia de la ministra de Salud, Ximena Aguilera, autoridades regionales y locales inauguraron el primer mamógrafo en la comuna de Alhué, un hito que representa un avance significativo en la detección temprana del cáncer de mama en la provincia de Melipilla, informó el departamento de prensa del municipio de esta comuna.

El equipo, instalado en el CESFAM de Alhué, tuvo una inversión aproximada de \$160 millones financiados por el Gobierno Regional Metropolitano. **Se trata del primer mamógrafo fijo autorizado por la SEREMI de Salud Metropolitana para funcionar en un Centro de Salud Familiar de la Región Metropolitana**, lo que marca un precedente en el acceso a este tipo de tecnología diagnóstica.

En la ceremonia participaron la alcaldesa de Alhué, Marcela Chamorro; el delegado presidencial provincial de Melipilla, Bastián Alarcón; el seremi de Salud, Gonzalo Soto; la directora de Salud Occidente, Daniella Greibe; y la consejera regional Cristina Soto, quien gestionó el financiamiento.

Durante la actividad, las autoridades destacaron la alta tecnología del mamógrafo, que estará a disposición de las mujeres de la comuna y contará con un especialista en radiología para su operación.

"Estamos en Alhué inaugurando el mamógrafo financiado por el Gobierno Regional Metropolitano. Agradezco a la consejera regional Cristina Soto por su gestión, a la alcaldesa Marcela Chamorro y al ex alcalde Roberto Torres, porque esto permite salvar vidas", señaló el delegado Bastián Alarcón.

Por su parte, la ministra Ximena Aguilera valoró la inversión regional y destacó que "esto permite mejorar la cobertura y el acceso a la detección de cáncer de mamas y lograr una mayor sobrevida".

La alcaldesa Marcela Chamorro calificó la inauguración como "un hecho histórico" y agradeció al Gobierno Regional por los \$160 millones destinados a este equipo tecnológico que "viene a prevenir y detectar oportunamente el cáncer mamario".

Finalmente, la consejera regional Cristina Soto destacó la relevancia del momento: "Esto es histórico y tuvimos el honor de tener a la ministra y a la directora del Servicio de Salud Occidente. Con el dinero del Gobierno Regional salió este

mamógrafo".

**El nuevo mamógrafo permitirá a las mujeres de Alhué acceder a exámenes de detección temprana del cáncer de mama sin necesidad de trasladarse a otras comunas, mejorando significativamente la cobertura y oportunidad en el diagnóstico de esta enfermedad.**

El Maipo

Imagen: DPPM

**Date Created**

Noviembre 2025

www.elmaipo.cl